

第25回 総合学科発表会

令和8年1月31日(土)

オープニング

音楽III 箏曲合奏

開会宣言 学校長挨拶 来賓紹介

第1部

1年次 産業社会と人間

2年次 総合的な探究の時間

第2部

3年次 課題研究

3年次 手話1

ソルフェージュ

ダンスK

3年次 福祉

3年次 外国人生徒スピーチ

卒業生スピーチ

3年次 スピーチ

学校長講評 閉会宣言

エンディング

令和7年度の学びの集大成として、総合学科発表会を開催しました。代表生徒による探究活動の発表や3年次スピーチ、特色ある授業の発表や展示など、日ごろの取り組みとの成果を発表する機会となりました。

楠南記

くすなんき

加古川南高校学校通信



キャメロン先生の トラベルジャーナル

たくさん人の前で発表するのはとても緊張しましたが、無事に終えることができてよかったです。高校生活を振り返る良い機会になりました。進路についての説明が、誰かの参考になっていれば嬉しいです。

手話1選択者で一年間の学びを発表しました。放送部の司会に合わせた手話や、日常で使える手話、クイズなどを通して、相手に伝えようとする気持ちの大切さを改めて感じました。

9月の終わりごろに基礎練習から始め、発表曲の練習に入ると難しくて苦労したこともありましたが、先生やメンバーと共に自主練も取り入れて頑張ってきました。その成果を無事今日の本番で発揮することができて良かったです。

If there is one place you should go during the winter, in my opinion it is Shirakawa-go! I went with my wife to celebrate our wedding anniversary. It was so beautiful, truly like a winter wonderland, or a snow globe! We also visited Kanazawa, and tried lots of food, including a Shinkansen mochi! Please try to go one day.



昨年に引き続き、総合学科発表会で発表することになりました。これほど大勢の前で自分の研究について発表することは、今回が最後になると思うので、集大成の気持ちで臨みました。カコナンではこのような経験をたくさんさせていただき、人間力を鍛え上げられたと感じています。

放課後に何度も練習をしました。緊張しましたが、練習の成果で落ち着いて発表できました。大勢の人の前で自分の研究内容を発表する機会は良い経験になりました。引き続き課題研究でもこの研究成果をまとめて論文を完成させたいです。

警察署でのインターンシップを通して、責任感と、周囲と連携する力の大切さを学んだことを発表しました。今持っている集中力や、継続して努力する力を土台に、学校生活でも主体的に行動し、さらに成長していきたいです。



北陸新幹線を模した生菓子



兵庫県立加古川南高等学校

〒675-0035 兵庫県加古川市加古川町友沢65-1

TEL: 079-421-2373 FAX: 079-421-2376

<https://www.hyogo-c.ed.jp/~kakominami-hs/>

編集:企画広報部



くすなん